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No oitavo día do mês de Março de dois mil e dezenove, .às nove horas na sala dos Conselhos do
CSE da Universidade Federal de Santa Catarina, sob.a Presidência do Prof. Dr. Pedra Antõnio de
Meio, reuniram-se os docentes: Allan Platt, André Leite, Andressa Sasaki Pacheco . Ani Caroline
Potrich, Bernarda Meyer, Cibele Barsalini Martins, Eloise Dellagnello, Evelize Welzel. Gabriela
Fiates, Gerson Rizzatti Júnior, Gilberto Moritz, Irineu Manoel de Souza, Joana Stelzer. Marco
Antõnio Ocke, Marcos Abilio Bosquetti, Marcos Dalmau, Marcus Viníciusde Lima. Mário de Souza
Almeida, Martin Petroll. Paulo Otolini Garrido, Raphael Schlickmann, Renê Birochi, Rogério Salva
Nunes, Rolf Hermann Erdmann. Rosália Barbosa Lavarda, Rudimar Antunes da Rocha, Sérgio
Boeira, Taisa Dias e o representante discente Jogo Victor Piske. Justificaram a ausência os
docentes: Alexandre Moraes Ramos, compromissos no SINOVA, Alexandre Marino Costa.
compromisso na PROGRAD. Em Licença de Saúde, Alessandra de Linhares Jacobsen. Helena
Kuerten e Mauricio Serva Professores em férias, Claudelino Dias Junior. Professores em Licença
Capacitação, Márcia Barras de Safes e Marilda Todescat. O Prof. Rogérío Tadeu Lacerda está em
Pós Doc O Prof. Mauricio Pereira está cedido a Prefeitura de Fpolis. O Presidente, Professor
Pedro Meio, cumprimentou a todos e declarou aberta a reunião, Item l -- Informes. O Prof. Pedro
Meio comunicou aos presentes a respeito de um pedido de redistribuição de uma Profa. da
Universidade do Paraná que só viria com troca com outro Professor, comunicou que o Prof
Eduardo Lobo está pedindo remoção para a Engenharia Civil com reposição de vaga, através do
Processo 23080065253/201 8-1 9, informou que o referido processo foi aprovado pela Eng. Civil e o
Pró Reitor da PROGRAD encaminhou apenas para ciência do Colegiada do CAD, e que passou
também no Conselho da Unidade daquele Departamento. O Prof. Pedro comunicou aos presentes
que é um ato de alteração de lotação e consta no Regimento Geral da UFSC. artigo 143. A Profa.
Evelize afirmou que esta decisão é ingerência da Reitoria e questionou o fato do Colegiado do CAD
ficar limitado a apenas tomar conhecimento desse processo e não poder se posicionar a respeito,
entende que a manifestação do Colegiado é condição fundamental para o andamento do Processo
e pediu ao Prof. Pedro que a saída do Prof. Eduardo Lobo esteja condicionada a reposição de
outro Professor para o CAD. O Prof. Pedra afirma que a saída do Prof. Eduardo Lobo está
condicionada a vinda de código de vaga para o CAD. O Prof. Irineu informou aos presentes que o
novo prédio do CSE será finalizado em Junho/2019 e que a previsão de mudança é para o mês de
Julho/2019. O Prof. Rudímar Coordenador de Espaço Físico do CSE informou que o CAD ficará no
segundo andar. e que ninguém terá problema com espaço físico. Item 2 - Programação de saída
para Pós Doutorado dos Professores do CAD, Relatora Profa. Andressa Sasaki que encaminhou
um email aos docentes com um formulário para preenchimento dos professores do CAD. O Prof
Rudimar questionou o fato do percentual de saídas anual do Departamento .serem de 10% e
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LabGestão que serão discutidos oportunamente, os nomes indicados foram dos Professores André
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colegiado do CAD: Após a leitura, consultou-se sobre a possibilidade de participação de um
mediador nas discussões que seguiriam, mas houve o entendimentó e manifestação de algumas
pessoas de que não seria correto haver mediação por pessoas que fazem parte da UFSC. Sugeriu-
se que, para uma possível discussão posterior, fosse contatada uma pessoa externa a UFSC O
Presidente alertou para as dificuldades de levantar recursos para concretizar o fato. considerando
que provavelmente esse tipo de profissional não viria trabalhar gratuitamente. ficando indefinida
esta questão. Na sequência,. houve manifestações de alguns membros do colegiado. que se
posicionaram contrários à proposta original de criação do DGA. Não havendo espaço e nem clima
para o aprofundamento da discussão. especialmente pelo adiantado da hora (perto das 14h), o
colegiado decidu e aprovou por unanimidade a proposta da Profa. Andressa, de que a chefia
deveria encaminhar este relatório, para análise dos membros do Colegiado. As contribuições, caso
houvessem, deveriam ser apensadas ao Relatório Final e encaminhadas ao Relator. Estabeleceu-
se como prazo final, a data de 20 de março. Não havendo nada mais a tratar deu-se por encerrada
a reunião da qual eu Mauricio Pereira Paiva lavrei a presente Ata
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